

Notre présent mémoire comportera donc deux parties :

* Les essais de mise au point de un ou de plusieurs milieux permettant l'expression morphologique des explants.

* La mise en évidence des explants ou des parties des rejets capable de régénérer des plantules directement ou indirectement par organogenèse ou d'obtenir des embryons somatiques par embryogenèse. Des travaux complémentaires favorisant la voie de l'embryogenèse ont été menés parallèlement à nos travaux et seront développé dans un prochain mémoire de Magister (travaux en cours).